

Die höhere Einsicht

Die höhere Einsicht muss uns vorenthalten bleiben,
denn mit ihr können wir nicht leben!
Doch ohne sie zerstören wir die Welt.

Nur wer keine persönliche Identität besitzt,
der kann mit ihr umgehen.
Das Universum ist:
eine Suche nach der Identität!

Aber insektoide Chimären mogeln
sich bis in die ausgefeiltesten Zivilisationsstufen,
an der Last der Erkenntnis vorbei,
in eine Göttlichkeit hinein,
die kein Beispiel mehr für den Kern aller Seelen ist.
Wunder werden wach!

Wer es versteht, achtlos mit ihnen umzugehen,
der bekommt einen Freifahrtschein in die Endlichkeit!

Eine Ähnlichkeit zum Urgrund ist unzulänglich!
Daher: vergänglich.

Am nächsten kommt dem Seelen-Zentrum die fremdeste Art.
Doch, sie ist nicht gesucht,
nur gefunden, zur Bewahrung des S(ch)eins.

Zerstören wird das Sein, wer ihm am nächsten kommt.
Das gilt es, solange wie möglich, aufzuhalten.
Milliarden von Jahren vielleicht.

Das ist die Erotik des Vorhandenen:
geheimnisvolle Lockungen,
die sich, bei längerer Vertrautheit,
als etwas ganz Gewöhnliches herausstellen:
jede Säugetierfrau weiß das zu nutzen!

Nur die höhere Einsicht nicht!
Sie nutzt nichts, als das Bewusste,
erlebt dies aber durch das Vorhandensein der Intuition,
deren Wirksamkeit den Geist daran hindert,
die Realität als Wahrheit zu akzeptieren!

